

L'Équateur et le Nicaragua coopèrent dans le domaine de la sécurité citoyenne



Quito, 6 mars (RHC-PL)- Les gouvernements de l'Équateur et du Nicaragua ont signé un mémorandum d'entente qui cherche à promouvoir la coopération bilatérale en matière de sécurité citoyenne.

Le ministre équatorien de l'Intérieur, José Serrano, a déclaré que cet accord génère des liens inter-institutionnels pour renforcer le travail continue dans ce domaine.

À son tour, la directrice générale de la Police nicaraguayenne, Aminta Granera, a souligné que le travail a pour but de construire des espaces plus sûrs et d'améliorer ceux qui existent pour les familles des deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/16604-l-equateur-et-le-nicaragua-cooperent-dans-le-domaine-de-la-securite-citoyenne>



Radio Habana Cuba